

Galp da toda su energía al HIMOINSA Team en el Rally Dakar 2015

Galp Energía se convierte en sponsor técnico del equipo español de motos HIMOINSA, formado por Rosa Romero, Miguel Puertas y Antonio Gimeno.

Ante el inminente inicio del Rally Dakar 2015, Galp Energía ha anunciado su apoyo al HIMOINSA Team en calidad de sponsor técnico. El acuerdo incluye el suministro de los mejores lubricantes especializados para motocicletas. Galp dará así toda la energía necesaria al equipo para superar las dunas, estepas y los 9.000 kilómetros de desiertos a los que harán frente los tres motoristas de HIMOINSA.

El equipo, que contará con la moto KTM 450 EXC, está formado por Miguel Puertas, Rosa Romero y Antonio Gimeno, y parten con un claro objetivo: conseguir el podio. Miguel Puertas, sporting director y piloto, hará frente este año a un reto deportivo que muy pocos han sido capaces de alcanzar: finalizar diez Rally Dakar consecutivos. Además, este año se suman dos caras nuevas: Rosa Romero, la mujer de Nani Roma, dos veces ganador del Dakar, y Antonio Gimeno, el motard de Madrid, que volverá a participar este año en la carrera después de haber logrado clasificarse en el puesto 46 en 2011.

Los tres pilotos llegarán a Argentina hoy, 30 de diciembre, acompañados de todo el equipo técnico para poner a punto los vehículos y todo lo necesario para afrontar con éxito esta edición del Dakar. Además, en este 2015, los corredores afrontarán una dificultad adicional, con una segunda semana particularmente densa: 4 días de maratón en total.

Los lubricantes de alta gama de Galp Energía son aceites sintéticos para motores de alto rendimiento diseñados para ayudar a proporcionar excepcional poder de limpieza, protección contra el desgaste y desempeño en general. El equipo HIMOINSA podrá hacer frente a cualquier obstáculo, gracias a un buen mantenimiento y resistencia de los vehículos a lo largo de la dura carrera.

El inicio de la primera etapa del Rally Dakar, Buenos Aires – Villa Carlos Paz, tendrá lugar el próximo 4 de enero de 2015.

Galp Energía, especialista en lubricantes.

Galp Energía es especialista en la producción de aceites y masas lubricantes, y cuenta con una amplia gama de lubricantes de calidad que cubren todas y cada una de las necesidades de los sectores de la automoción, industria, aviación y marina.

La compañía controla de forma integral todo el proceso de producción ya que es la única encargada de la fabricación, en la que se utiliza la tecnología más avanzada. De esta manera garantiza una mayor efectividad del producto, a la vez que da seguridad y confianza al cliente.

Además de contar con una gama propia, Galp Energía es también desde 2008 Distribuidor Oficial de lubricantes Mobil en España. Galp cuenta con una gama completa de lubricantes para turismos, vehículos comerciales e industriales, y vehículos de competición, con especial énfasis en la gama de productos sintéticos como el Mobil 1. También dispone de una amplia gama de servicios relacionados, como el servicio de análisis de aceite usado, mantenimiento y limpieza, así como cursos de formación específicos para sus empleados.

Galp Energia en el mundo

Galp Energia es un operador integrado de energía con una presencia diversificada en los sectores de petróleo, el gas y la electricidad, con actividades por todo el mundo. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y la costa de Angola.

Galp Energia está presente en 15 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia, Marruecos y Malawi.

Para más información:

BURSON-MARSTELLER

Contactos:

Cristina Verdú

Tel: 93 201 10 28

cristina.verdu@bm.com

Carlos Buatas

Tel: 93 201 10 28

carlos.buatas@bm.com